

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

P. PONSARD

N'ayons pas peur...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 47

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

N'ayons pas peur d'être de notre temps : dans la mesure où nous prendrons bien conscience de ce que fait de nous et de ce que veut de nous notre époque, nous prendrons aussi conscience du catholicisme qui se cache sous ce qu'ont de meilleur les aspirations contemporaines. Ayons confiance : car le catholicisme ne meurt pas ; il est au contraire ce sans quoi rien ne vit.

Si nous nous croyons autorisés à être moins chrétiens pour être mieux de notre temps, ou, inversement, à être moins de notre temps pour être mieux chrétiens, c'est que nous ne savons pas de quel esprit nous sommes ; c'est que nous méconnaissons la profondeur de nos aspirations et la vie de notre foi. Le fleuve du progrès nous emporte : gardons-nous bien de lutter vainement contre les flots qui s'écoulent ; ouvrons, au contraire, très larges nos voiles au souffle favorable. Ne nous suffit-il pas d'avoir pour guide l'étoile aux clartés sûres qui brille dans le firmament tranquille ?

P. PONSARD.